

LÜMMEL // Das Liedermacher-Überlebens-Mobil

In Zeiten des allgemeinen kulturellen Stillstands und der Unmöglichkeit indoor aufzutreten, schafft Heinz Ratz, Sänger und Bassist bei Strom & Wasser, für die Kultur ein Überlebensinselchen: Ein Oldtimer-Mercedes-Pritschenwagen als Bühne, damit Lesungen, kleine Theaterperformances und Konzerte auch unter strengen Corona-Auflagen wieder stattfinden können.

Ratz ist bekannt dafür, nicht lange zu fackeln und mit handfesten Ideen ums Eck zu kommen. So hat er sich und seinen Musiker*innen eine rollende Auftrittsmöglichkeit geschaffen, mit fest installierter Ton- und Lichttechnik, sowie mit fest montierten Instrumenten und einer internen Stromversorgung. Diese kleine mobile Bühne ist überall einsetzbar: so kann man auch auf öffentlichen Plätzen, vor Wohnblöcken oder Schulen, Altenheimen oder Pflegeeinrichtungen Musik machen und das am Liebsten gemeinsam mit lokalen Künstler*innen, die wie er von den Lockdown-Maßnahmen zum Stummsein gezwungen wurden.

Der Eintritt ist frei, eine Spende willkommen – eine kleine kulturelle Solidaritätsaktion.

www.strom-wasser.de

www.facebook.com/kultur_luemmel

www.instagram.com/kultur_luemmel

„Mein lieber Kollege Heinz Ratz, der alte Tausendsassa, hat mal wieder eine gute Idee, diesmal für einen proaktiven Umgang mit der derzeitigen Krise...“

Kommentar von Bodo Wartke zum Projekt

